
Rückmeldung der Leitung Bri2a Buder 

Als Leitung fällt mir auf, dass die Eingewöhnung schneller und gelassener verläu> und die 
Kinder eine engere Bindung zu den Erziehern knüpfen. 
Trotz teiloffenem Konzept, findet „jeder“ Erzieher und auch die neuen Kinder durch die 
Marte Meo schnell einen guten Kontakt zu den Kindern aus dem ganzen Haus. 

Ebenso sind meine Mitarbeiter in ihrem pädagogischen Handeln sicherer geworden, welches 
den Kindern OrienNerung, Vorhersehbarkeit und Sicherheit gibt. Ich nehme deutlich mehr 
päd. Austausch untereinander wahr, dieser ist sehr wertschätzend und konstrukNv. Denn die 
Mitarbeiter sprechen nun „eine Sprache“.  

Unsere Eltern sind begeistert, dass wir uns auf den Weg gemacht haben und geben uns 
zunehmend posiNve Rückmeldungen über die Entwicklung ihrer Kinder. Durch die Marte 
Meo Infoelternabende und auch Fotoausstellungen zu den Marte Meo Elementen können 
die Eltern besser nachvollziehen, wie unser Kita Alltag mit Marte Meo gelebt wird und 
bekommen InformaNonen zu entwicklungsförderlichem Verhalten im Elternhaus. 

  


